

PELITA

ORMAS PERPAM MENOLAK KERAS TERHADAP USAHA KSP DAN SEJENISNYA

Farid Padlani - LEBAK.PELITA.WEB.ID

Apr 24, 2024 - 17:59



Lebak, Publik Banten id Cirenten Rangkas Bitung - Ormas PERPAM menolak keras terhadap usaha KSP dan sejenisnya untuk masuk wilayah kecamatan cirinten, dikarenakan tidak memenuhi Standar OJK perbankan dan merugikan seluruh masyarakat kecamatan cirinten.

Kami sebagai ormas PERPAM yang ada di wilayah kecamatan cirinten dengan jelas menolak keras kepada pihak pengusaha KSP dan sejenisnya (Selasa, 24-04/2024).

Selaku Wakil ketua umum DPP PERPAM Eroy Bavik.SH.

Memberikan pernyataan sikap bahwa adanya usaha tanpa ijin yang dilakukan beberapa perusahaan kosipa yang berkedok syariah itu di duga tidak mempunyai ijin sesuai yang di atur undang-undang perbankan pasal nomor 21.thun 2008

tentang bank syariah

Undang-undang perbankan nomor 23 tahun 1999 tentang bank Indonesia (BI) yang ada di wilayah Banten.

Sehingga banyaknya dampak negatif terhadap masyarakat (nasabah)."

"Menyatakan alasan penolakan terhadap KSP dan yang lainnya

Bank mekar (emok) bank yang berkedok syariah

Setelah di datangi pihak media di kediamannya cirinten Lebak banten.

Beliau menyampaikan bahwa saya sering menangani keluhan kesah masyarakat terkait adanya KSP

banyak sekali praktek yang di lakukan itu tidak sesuai aturan .

Cara penagihanya secara halus namun ada unsur penekanan .

Misalkan 1 (Satu) kelompok ada 10 orang satu ketua dan jika ada yang tidak bisa bayar maka di bebankan ke 9 orang. Dan harus ada pada saat itu juga.

"Lalu ada juga yang cara penagihan mengintimidasi serangan sikis terhadap nasabah sehingga dampak nya sangat menghawatirkan, sampai pinjem sana sini ke sodara ke tetangga bahkan kalo blum dapet pinjaman ada juga yang tidak pulang kerumahnya / nginap di gubug sawah saking takut nya mau menghadap orang tersebut.

"Dari awal meminjamkan uang kepada nasabah nya saja proses nya sudah tidak memenuhi Standar (OJK) perbankan tegas nya

lebih lanjut praktek ini sangat lah merugikan masyarakat.

Harapan saya dari pihak pemerintah baik pemerintah desa maupun pemerintah daerah ada solusinya demi kesejahteraan masyarakat Hususnya yang ada di

Kecamatan cirinten umumnya buat warga masyarakat kabupaten Lebak.

Pungkas Eroy Bavik.

(Tim media*Red)